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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

令和３年６月２９日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。  

 

１ 定例教育委員会議案案件  

第３４号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について 

第３５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

 

２ 出席委員  

高橋教育長 鈴木委員 平松委員 野田委員 土川委員 浅野委員 浅井委員  

 

３ 欠席委員  

 無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

野中教育部長 森教育部次長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

長村総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査  

 

６ 傍聴者  

  無  

 

会 議 て ん 末  

 

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）  

ただ今から、６月の定例教育委員会を開催いたします。それでは本日の議案の審議に入

ります。第３４号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、ご説明をお願いし

ます。  

浅井学校給食課長 

第３４号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会

の審議に付するものであります。提案理由は、選出団体の役員改選のため、一宮市学校

給食審議会設置要綱第２条及び第３条の規定により、本案を提出するものです。（別紙

案に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員 

  本審議会ではどのようなことをご審議いただいていますか。 

浅井学校給食課長 

  例年、新しい調理場の在り方や、給食費に直結します食材費の在り方について議題にあ

がることが多いです。 

森教育部次長 

  補足としまして、食材費の動向を見ながら給食費を改正するかどうかについて、翌年度
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に向けて委員の皆様にご審議いただきます。実際に給食費を改正する場合には、審議会

の開催回数を増やし準備を進めていくものです。 

委員 

給食費はいつから現在の料金（小学校日額２５０円、中学校日額２８５円）ですか。 

浅井学校給食課長 

  消費税が８％に改正された平成２７年度以降据え置いています。 

委員 

  給食費の増額について議論いただく時期が来ているのではないでしょうか。 

浅井学校給食課長 

  昨今の社会情勢と食材費の高騰を総合的に勘案し、委員の皆様にご審議いただきたいと

考えております。 

委員 

  給食についての国庫や自治体補助はありますか。 

浅井学校給食課長 

  食材費は全て保護者負担でございます。なお、施設等の維持管理費については、自治体

負担で運営しております。 

委員 

  給食費の滞納状況はいかがでしょうか。 

浅井学校給食課長 

  残念ながら、保護者様の方にお支払いいただけず、徴収不能として計上する額が毎年度

発生しております。 

森教育部次長 

  補足としまして、雑収入として資源紙や廃油の売り払い代金等がございますので、まず

は学校給食会の会計の中で運営することを優先し、最終的に徴収不能額として計上させ

ていただいております。 

委員 

  量や内容は安定して供給されているという認識でよろしいでしょうか。 

浅井学校給食課長 

  そのとおりでございます。 

森教育部次長 

  学校給食は摂取基準が決まっておりますので、基準に沿った献立を決定しております。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第３４号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について原案どお

り可決いたします。続きまして第３５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用につい

て、ご説明をお願いします。 

平野総務課長 

  受付番号第１６号について後援内容説明。 



- 3 - 

櫻井学校教育課長 

  受付番号第２１号について後援内容説明。 

森教育部次長 

  受付番号第１６号について後援内容説明。 

委員 

学校教育課の受付番号第２１号で、オンライン開催、参加料１，０００円とのことです

が、収支予算計画はどのようになっていますか。 

櫻井学校教育課長 

収入としまして、参加料１，０００円を８０名で８０，０００円、支出としまして、登

壇者謝礼４０，０００円、ボランティア謝礼２０，０００円、チラシデザイン料１０，

０００円、チラシ印刷費１０，０００円の合計８０，０００円でございます。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第３５号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用については、原案

どおり可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項を

お願いいたします。 

 

報 告 事 項 

 

野中教育部長 

  ６月議会の報告 

平野総務課長 

  一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

  持ち回り決裁について 

櫻井学校教育課長 

  中学校の新制服について 

浅井学校給食課長 

  一般財団法人一宮市学校給食会の経営状況の報告について 

 

そ の 他 

 

平野総務課長 

  ７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について、令和３年度愛知県市町村

教育委員会連合会総会の書面開催について、令和３年度愛知県市町村教育委員会連合会

第２回理事会の日程について  

 

 

閉 会 宣 言 
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高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


